

河川愛護活動知事表彰 川島区自治会が受賞！



7月22日(金)、河川愛護活動知事表彰式が滋賀県公館で開催され、高島市から知事表彰団体として安曇川町の川島区自治会が選ばれました。「自分たちの川は自分たちで守ろう！」を信条として、一級河川である安曇川、金丸川をはじめとした地域の河川の保全管理に取り組まれていることや、過去の水害から学んだ河川愛護の大切さについて、滋賀県副知事と川島区自治会代表者の対談が行われました。(土木課)

湖西中出身の饗庭くん 軽音楽で全国2位！



8月19日(金)に神奈川県小田原市で全国高等学校軽音楽コンテストが開催され、京都府コンテストで優勝した大谷高校軽音楽部に所属する『Vega FLATS (ベガフラッツ)』(湖西中出身の饗庭大聖くん他3人)が、饗庭くん作詞のオリジナル曲「Steering」で準グランプリに輝きました。(秘書広報課)

「工藝の庭」開催！ 旧広瀬小で工芸品展示



9月3日(土)、4日(日)に、3月末に閉校した旧広瀬小学校で、工芸作家の作品を集めた「工藝の庭」が開催されました。来場者は、教室に展示された作品を見たり、体験教室に参加したりと、作家との交流を楽しみました。(秘書広報課)

高島ホワイトベアーズ ソフトボール県大会 優勝！

7月17日(日)、24日(日)に湖南市サンビレッジ甲西グラウンドと野洲川親水公園で第69回滋賀県民体育大会ソフトボール競技会が行われ、高島ホワイトベアーズが出場し、優勝されました。(市民スポーツ課)



新旭町出身 清水くん甲子園出場！

8月7日(日)から21日(日)にかけて第98回全国高校野球選手権大会が行われ、新旭町出身で新旭少年野球スポーツ少年団、高島レイクスターズに所属していた清水裕達くん(高川学園3年)が出場されました。(市民スポーツ課)



グラウンドゴルフ 夏季大会開催！

7月21日(木)にマキノ高原グラウンド・ゴルフ場で第35回高島市グラウンド・ゴルフ夏季大会が行われ、次の選手が優秀な成績を収められました。(市民スポーツ課)



準優勝 古田伸一さん 優勝 曾根清さん 第3位 向井照彦さん

高島の選手が全国大会で大活躍！

各地で熱戦の末、以下の方々が優秀な成績を収められました。(市民スポーツ課) ※敬称略

銃剣道 優勝！

8月3日(水)に日本武道館で平成28年度全日本少年少女武道(銃剣道)練成大会が行われました。



区分	名前	成績
団体	小学5,6年生 滋賀県選抜 松本 奈衣瑠(今津北小6年) 田中 蘭加 井上 大志(今津東小5年)	3位
	中学生 今津銃剣道スポーツ少年団 松本 亜衣奈(今津中2年) 北出 滉弥(今津中2年) 吉見 風香	優勝
個人	小学3年生 中山 結愛(今津東小3年)	優勝
	小学5年生 井上 大志(今津東小5年)	3位
	小学5,6年生女子 松本 奈衣瑠(今津北小6年)	3位
	中学1,2年生 北出 滉弥(今津中2年)	準優勝
中学生女子	松本 亜衣奈(今津中2年)	準優勝

ウエイトリフティング 入賞！

【第18回全国高等学校女子ウエイトリフティング競技選手権大会】
7月17日(日)、18日(月)
福岡県北九州市

学校対抗	階級	名前	成績
	-	安曇川高校	5位
個人	58kg級	中里 梨花(2年)	3位
	75kg以上級	伊礼 遙(3年)	2位



【第30回全国男子中学生ウエイトリフティング選手権大会、第15回全国女子中学生ウエイトリフティング選手権大会】
7月30日(土)、31日(日)
福岡県いわき市

階級	名前	成績
女子63kg級	岸田 園加(高島中2年)	2位
男子50kg級	深見 健(高島中1年)	8位
男子62kg級	眞鍋 勝利(湖西中3年)	7位

【第63回全国高等学校ウエイトリフティング競技選手権大会】
8月5日(金)～8日(月)
岡山県

階級	名前	成績
男子105kg級	中村 夏樹(安曇川高3年)	4位



水泳(競泳) 入賞！

【第56回全国中学校水泳競技大会】
8月17日(水)～19日(金) 新潟県

種目	名前	成績
50m自由形	新谷 晃生(朽木中)	3位



新谷くん

【第39回全国JOCジュニアオリンピックカップ夏季水泳競技大会】
8月22日(月)～26日(金) 東京都

種目	名前	成績
50m自由形	兼田 真奈(高島中1年)	3位
100m自由形	兼田 真奈(高島中1年)	7位
200mバタフライ	清野 涼二(比叡山高2年) 安曇川中出身	6位



兼田さん 清野くん

事業を外部委員が評価 教育に関する事務の管理及び執行 の状況の点検及び評価結果報告書

教育委員会では事業の課題や今後の取り組み方針を明確にするため、事務点検評価委員に平成 27 年度に取り組んだ 78 事業を評価していただきました。この結果を踏まえ、今後とも教育行政の推進に努めます。

【事務点検評価委員】
木下 美和子 氏、中島 哲三 氏、
古谷 芳貴 氏

評価結果

- (A) … 46 事業
 - (B) … 31 事業
 - (C) … 1 事業
 - (D) … 0 事業
- ④…的確な事業実施がなされ、十分な成果があがっている
⑤…成果としては良好なものが見られるが、更なる充実が望まれる
⑥…一定の成果をあげているものの、課題もあり、検討を加え努力する必要がある
⑦…成果が乏しく抜本的な見直しとともに、改善が必要である

※報告書は、教育総務課で見ることが出来ます。また、ホームページでも公開しています。

校・湖西中学校を拠点校とし、高島高等学校とも連携しながら、中高の系統的な外国語教育の研究を進めています。また、外国語教育プロジェクトとして、市内の他の中学校区でも、小中の連携を大切にした研究授業を行っています。子どもたちが人とつながりを大切にし、積極的にコミュニケーションを図ろうとする力を育てることを目指しています。



教育委員会の取り組み

高島市教育委員会 第8回 定例会報告 8月26日開催

【議案】
・高島市立図書館の管理運営に関する規則の一部を改正する規則案
・平成 27 年度教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価結果報告書案
・平成 29 年度に小中学校において使用する教科用図書および小中学校の特別支援学級において使用する学校教育法附則第 9 条に規定する教科用図書の採択について

ニコル・ブレンナン 先生



【イングランド出身】
朽木中・朽木東小・朽木西小 担当

ブリクストン・サンダルズ 先生



【カナダ出身】
高島中 担当

今年2人の新しいALT（外国語指導助手）を迎えました。



きょうだいのほめ方ってどうすればいい？

子どもにきょうだいができると、親は下の子についていけなくなり、上の子は「かまってもらえない」と不満がたまってしまう。「なんで○○ちゃんばかりかまってもらえるんだよ」とその不満の口を下の子に向けて、いじわるをすることも少なくありません。上の子が下の子に優しくなるために、上の子が、親から大切にされ、かまってもらっているんだ、と実感を持てるのが大切になります。

「○○ちゃんはお手伝いしてくれるところがいいね」
「○○ちゃんは歯みがきするのが上手だね」
などできるだけ具体的にほめましょう。

自分がほめられたところはもっとがんばろうと思えますし、きょうだいがほめられたところは真似をしようと思えます。また、お互いに対する尊敬の気持ちも生まれます。

子どもの良い部分・できているところを見つけ、認めてあげて自尊心を育ててあげましょう。

岡子ども家庭相談課
☎(25) 8517

4年ぶり！ 復活！ 六斎念仏踊り

朽木古屋に伝わる「六斎念仏踊り」(県選無形民俗文化財)が、8月14日(日)夜、集落内の玉泉寺で4年ぶりに披露されました。この踊りは、お盆の精霊供養のために行なわれるものですが、踊り手の高齢化などで平成25年以降は行なわれていませんでした。今年、東京や大阪で芸術活動をする6人と高島市地域おこし協力隊員1人が継承者から事前に指導を受け、本番の踊りと笛に参加しました。当日は大勢の見学者から、貴重な伝統芸能を守り伝えてきた継承者と、新たに伝統を受け継いだメンバーに大きな拍手が送られました。(文化財課)



夏休みの体験活動！ 各地で体験・交流しました！

大洲の小学生と藤樹かるた

大洲市の小学6年生17人が高島市を訪れ、「よえもん道場」に参加している市内の小学4年生から6年生の児童と「藤樹すごろく」や「藤樹かるた」で交流を深めました。(青少年課)



大洲市(愛媛県):藤樹先生の縁で交流

市内の小学生が大洲へ(よえもん道場)



よえもん道場の「大洲の旅キャンプ」では、大洲市と熊沢番山ゆかりの岡山県の閑谷学校に行きました。大洲市では、大洲城や中江藤樹邸址「至徳堂」などの史跡をめぐる、大洲の子どもたちとの交流会ではキンボール等で親交を深めました。

閑谷学校では、藤樹先生が門弟らとともに読んだ「孝経」に関する講義を国宝である講堂で受け、慣れない正座にもかかわらず懸命に聞き入っていました。仲間との共同生活や体験活動を通して、子どもたちの成長が垣間見える旅になりました。(高島市青少年育成市民会議)

ニセコの小学生がホームステイ

ニセコ町の小学生15人が高島市を訪れ、市内の子どもたちの家庭でホームステイをして交流を深めました。日中はレクリエーション交流やブルーベリー狩り、石窯でのピザ作り、カヤックツーリングなどの体験活動を行い、高島での夏を楽しんでいました。(高島市青少年育成市民会議)



ニセコ町(北海道):旧マキノ町と同じカタカナの町名の縁で交流

吹田の子どもたちとのキャンプ大会



今津町南生見の吹田市立少年自然の家で、「第36回吹田市・高島市少年キャンプ大会」を開催し、吹田市と高島市の子どもたち140人が参加しました。ボランティアのリーダーを中心としたグループタイムでは暑さを忘れて夢中で活動に取り組んでいました。キャンプファイヤーやクラフトづくり、川遊び、カレーづくりと盛りだくさんの内容でした。(青少年課)